

Úes regionales califican como exitoso el proceso de admisión

EDUCACIÓN. Periodo de matrícula comenzó ayer. La U. Santa María quedó en tercer lugar nacional de las que se quedaron con mayor número de puntajes nacionales.

Valeria Vilches
 ciudades@mercuriovalpo.cl

Tras una larga espera, más de 231 mil estudiantes que rindieron la PAES están habilitados para postular al proceso de admisión universitaria 2025. El DEMRE comunicó que habría dos periodos de matrículas, siendo el primero de ellos el que comenzó ayer y se extenderá hasta el 23 de enero.

Los alumnos que no lograron un cupo en la carrera deseada y quedaron en lista de espera, podrían acceder a una vacante si algún seleccionado no se matriculó, optando a la segunda etapa del proceso fijada entre el 24 y el 30 de enero.

En este contexto, desde el lunes las universidades comenzaron a dar a conocer los resultados de sus procesos de selección, los que han sido calificados como exitosos entre las casas de estudios regionales. Una de las que celebra en grande es la Santa María (USM), que quedó en tercer lugar a nivel nacional con mayor número de seleccionados con puntaje máximo en la PAES. Otras de las casas de estudio preferidas por los estudiantes son la Universidad Andrés Bello (UNAB), la Universidad de Valparaíso (UV) y la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV).

DESTACADAS

La USM quedó detrás de la Pontificia Universidad Católica de Chile y la Universidad de Chile al quedarse con el 10% total de puntajes nacionales, que representa a 187 alumnos, y que significa el mayor porcentaje que obtiene desde su proceso de admisión 2004.

“Durante el último tiempo hemos logrado transmitir efectivamente que somos una universidad de excelencia para estudiantes que también aspiran a esto. Una institución para quienes esperan destacar en las áreas científico-tecnológicas, aportando con soluciones a los desafíos de Chile y el mundo. Estos resultados dan cuenta de que las y los colegiales están viendo eso en nosotros”, explicó Andrés Fuentes, vicerrector académico.



MIGUEL CAMPOS

LA PUCV RECIBIÓ MÁS DE 4 MIL POSTULANTES EN EL PROCESO DE ACCESO A LA UNIVERSIDAD.

10% de los escolares con puntaje máximo en la PAES decidieron entrar a la Universidad Santa María

Por otra parte, la Universidad Valparaíso lidera en las instituciones más elegidas en la región de Valparaíso, obteniendo más de 15 mil interesados, y ubicándose en el doceavo lugar a nivel nacional, seguida inmediatamente por la USM, según datos del DEMRE. Resalta en la UV el alza de puntajes promedios NEM y ranking entre los seleccionados, siendo el puntaje más alto alcanzado de 973 puntos.

“Estamos teniendo unos muy buenos indicadores de matrícula, lo que sin duda deja de manifiesto el prestigio de nuestra universidad y el alto grado de preferencia del que goza entre los jóvenes”, comentó el vicerrector académico, Carlos Becerra.

Asimismo, la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI) se encuentra en segundo lugar a nivel nacional en puntaje ponderado promedio con más de 1.200 seleccionados que obtuvieron una cifra igual o mayor a 800 puntos, mientras que el 21% superó los 850 puntos. Lo anterior ha significado que más de la mitad de las carreras han registrado un incremento signifi-

90 mil postulantes y un poco más tuvieron como primera opción la Universidad Andrés Bello.

cativo en sus puntajes de corte. El rector de la institución, Francisco Covarrubias, destacó que “estos resultados reflejan la consolidación de nuestro modelo educativo, que combina artes liberales con una formación profesional de excelencia. La creciente preferencia por nuestra universidad demuestra que estamos formando a los líderes del futuro con una educación de vanguardia.”

PREFERIDAS

Entre las que recibieron más postulaciones se encuentra la UNAB con más de 90 mil estudiantes, siendo una de las preferidas por los últimos 14 años. Asimismo, se ha registrado un aumento del 8% en el número total de estudiantes seleccionados, según la información proporcionada del DEMRE.

El rector Julio Castro afirmó que “los resultados nos dejan muy conformes, ya que es una muestra del buen trabajo que hemos venido realizando. Nosotros nos hemos concentrado en mejorar los procesos de enseñanza/aprendizaje, incorporando componentes globales de la formación y con un fuerte

acento en el aseguramiento de la calidad de cada uno de nuestros programas”.

Otra de las instituciones que también destaca en esta materia es la PUCV, la que ayer abrió las puertas de la Casa Central para que los seleccionados pudieran relacionarse entre sí y adentrarse a esta nueva experiencia educativa. Claudia Mejías, vicerrectora académica PUCV, comentó que “estamos muy contentos en los primeros días de este proceso, porque hemos recibido más postulaciones que años anteriores. Hemos superado las 4.100 postulaciones”. También destacó que el promedio PAES ha aumentado en varias carreras, especialmente en las ingenierías.

Otras casas de estudio como la Universidad de Viña del Mar (UVM) han sido objeto de atención por parte de los jóvenes en carreras como Bioquímica, Química y Farmacia, y Animación Digital. Por otro lado, la Universidad de Playa Ancha (UPLA) destacan las especialidades de Psicología, Enfermería, Kinesiólogía, Terapia Ocupacional y Derecho.

“Independiente del resultado que hayan tenido en la prueba PAES, en UVM las y los recibimos con los brazos abiertos”, invitó José Joaquín Pérez, director de Admisión de la institución de educación superior.